

Unas fiestas sin toros pero con fuegos

Arrancan el 8 de junio y el pregonero será el humorista Angelito El Largo

■ Habrá fiestas, música, deportes, peñas pero toros, no. Los amantes de la tauromaquia en Coslada no tendrán su espacio en las fiestas de este año que se celebrarán del 8 al 11 de junio. El Ayuntamiento mete la tijera y retira, "como medida excepcional", los festejos taurinos.

"La supresión de éstos se ha realizado dentro de un ejercicio de responsabilidad debido al alto coste de los mismos que asciende a 100.000 euros. No somos antitaurinos, ni mucho menos, pero estamos en una época donde debemos hacer los ajustes necesarios para mantener los servicios indispensables que ofrecemos al ciudadano", asegura el alcalde, Raúl López.

Lo que sí se mantiene es el tradicional espectáculo de fuegos artificiales, que tendrá lugar en la medianoche del sábado, 9 de junio, y que seguro se convertirá en uno de los grandes puntos de atracción de estos días festivos.

Aunque hace unas semanas el primer edil desvelaba que Fangoria, El Ba-



PREGONERO. Angelito, El Largo

rrio, Los inhumanos y Danza invisible serían los artistas que pondrían la música a las ferias de la localidad, todavía no se conocía el grueso de la programación que marcará la diversión. Este jueves se despejaron todas las incógnitas sobre quién sería el prego-

nero. El honor recaerá en un cosladeño divertido como pocos y con más de 25 años sobre las tablas. El humorista Angelito, El largo será el encargado de dar comienzo a las fiestas el viernes 8 a las 20.30 horas en la Plaza Mayor. A las 22 horas, Alaska y Nacho Canut llenarán de sus éxitos La Vía.

Los grandes rostros del panorama musical compartirán escenario durante esos días con grupos locales como Kefren, Deadline o The Hiddens. Ellos conformarán el cartel de la IV Muestra de rock que se celebrará el lunes 11 en el campo de fútbol del pabellón municipal.

Pero no sólo de la música viven las fiestas. Más de medio centenar de actividades completarán las fiestas. Entre las deportivas, habrá un concurso de pesca deportiva; y las culturales traerán espectáculos infantiles como *El papirifáctico mundo de Raúl y sus amigos*. Todo sin olvidar a las peñas.

Conozca el programa en... www.dcoslada.es

SEMANA DEL MEDIO AMBIENTE

El Humedal se convierte en una escuela 'verde'

■ Sensibilizar y concienciar sobre los impactos ambientales cotidianos será el objetivo de la Semana del Medio ambiente que se celebrará del 5 al 7 de junio en Coslada.

El punto neurálgico no podría ser otro que el Parque del Humedal. Bajo el lema *Lo natural, es cuidarlo*, este pulmón verde albergará talleres para niños y adultos, juegos infantiles, visitas interpretativas al parque, una muestra de artesanía reciclada así como varios espacios informativos sobre compostaje, alimentos y agricultura ecológica.

El primero de los días estará dedicado al reciclaje, el segundo a la ecología y el tercero a la eficiencia energética. Todos los detalles de las actividades los encontrará en la página del Ayuntamiento www.coslada.es.

Seguinos en Twitter... @dcoslada

